

Ciencias de la Administración y Management

Proyecto:

La teoría económica y la administración de empresas

Director: Martín Krause

Mail: martinkrause@fibertel.com.ar

Resumen: La teoría económica y la administración de empresas se han desarrollado en paralelo desde hace ya algo más de un siglo pero con poco contacto entre sí, más allá de convivir bajo un mismo techo en la Facultades de Ciencias Económicas de todo el mundo.

Ambos lados tienen responsabilidades. El objetivo del presente proyecto de investigación es explorar los aportes que la ciencia económica ofrece a la administración de empresas a partir del desarrollo de las teorías de los costos de transacción, teoría del agente-principal, la teoría de la firma, la economía institucional y las teorías de la descentralización y la utilización de mecanismos de mercado para el aprovechamiento del conocimiento disperso y el incentivo a la innovación. En particular, se prestará atención a los marcos institucionales y su impacto en el funcionamiento de los mercados.